

**TEURTHÉVILLE-HAGUE.** Mairie

## Rencontre entre élus et personnel

**C'EST** une première à Teurthéville-Hague : le personnel communal a souhaité rencontrer le nouveau conseil municipal et la manifestation s'est déroulée vendredi soir dans la salle des fêtes.

Chaque personne présente a évoqué sa situation et son lieu d'habitation dans la commune, ainsi que les agents municipaux qui ont parlé de leurs

tâches de travail au sein de la collectivité.

Le maire, Joël Jouaux, a tenu à souligner la très bonne qualité des services donnés à la population, par l'ensemble du personnel. Le maire s'est exprimé, soulignant le côté convivial du moment et surtout l'importance de faire connaissance, puisque tous seront amenés à travailler en-

semble. « Voilà un nouveau mandat qui commence sous de bons auspices, car c'est important d'établir de réels liens d'amitié entre les élus et le personnel, car nous sommes tous au service de notre collectivité », rappelle le maire qui a préféré, plutôt qu'un discours, laisser la place à l'échange entre les personnes présentes, autour du verre de l'amitié.



→ Vendredi soir, sympathique rencontre entre les élus et le personnel communal.